

La sortie à l'église de Champcueil

En CM1, on étudie en Histoire la période du Moyen-Âge. C'est pourquoi, la maîtresse nous a parlé des nombreuses églises et cathédrales qui ont été construites à cette époque. Du coup, elle a décidé de nous emmener voir celle de Champcueil. On aurait bien visité celle de Chevannes mais elle est fermée pour des raisons de sécurité.

Nous sommes allés chez nos voisins de Champcueil à pied à travers champs. Cela nous a pris à peu près une demi-heure. Heureusement qu'il faisait beau mais pas trop chaud.

Nous avons rendez-vous avec Françoise Deroose, une maîtresse à la retraite, à 14h pour la visite guidée de l'église et à 15h avec Gérard Sablier, l'organiste, pour comprendre et écouter l'orgue.

Nous n'avons pas été toujours sages mais nous avons tout de même appris des choses importantes. Les élèves de la classe vont écrire des articles expliquant tout cela.

Après la visite, nous avons savouré un excellent goûter offert par le papa de Sarha. Merci monsieur Metzger !!!!!!!

Nous sommes rentrés un peu en retard vers 17h mais heureux !!!

Toute la classe a adoré la sortie.....même Rani qui a dû partir avant la fin pour aller chez le dentiste !